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Diduga Selingkuh, Dua ASN Pemkab Grobogan Dipecat
GROBOGAN (KR) -

Dua ASN di lingkungan

Pemkab Grobogan dipecat

karena diduga melakukan

perselingkuhan. Hal terse-

but diungkapkan lang-

sung oleh Bupati Grobo-

gan Hj Sri Sumarni SH

MM, usai menyerahkan

secara simbolis Surat Ke-

putusan (SK) kenaikan

pangkat kepada 75 ASN di

pendapa kabupaten,

Jumat (18/9).

“Kalau ada ASN mela-

kukan perselingkuhan

dan konangan (ketahuan),

ya pasti saya pecat.  Pada-

hal sebelumnya yang ber-

sangkutan sudah diingat-

kan, namun masih meng-

ulangi lagi bahkan sampai

digrebek masyarakat,” je-

las Sri Sumarni tanpa

mau menyebut nama ke-

dua ASN dimaksud. Me-

nurutnya, seorang ASN

harus bisa menjadi contoh

masyarakat, terutama ter-

hadap keluarga, dan ling-

kungan tempat tinggal-

nya. Tindakan perseling-

kuhan tidak bisa ditolerir.

Pihaknya berkomitmen

akan terus meningkatan

kedisiplinan dan kinerja

ASN yang ada. 

“Sebaliknya, jika dari

penilaian kinerjanya ba-

gus, taat, disiplin, dan

menjadi contoh di masya-

rakat tentu ASN bersang-

kutan akan mendapatkan

reward. Salah satunya ke-

naikan pangkat seperti

hari ini,” kata Sri Sumarni

didampingi Kepala BKP-

PD Grobogan, Padma Sa-

putra SSos.

Dalam kesempatan itu,

Sri Sumarni berharap

adanya kenaikan pangkat

tersebut dapat menjadi

motivasi kerja bagi ASN.

Selain itu, para ASN se-

nantiasa introspeksi dan

mawas diri sehingga dapat

menunjukkan dirinya se-

bagai ASN yang bisa men-

jadi contoh oleh siapapun.

Selain itu mereka diharap-

kan mampu membawa pe-

rubahan dengan berkon-

tribusi secara nyata bagi

kemajuan Kabupaten Gro-

bogan.

“Memang sudah sela-

yaknya setiap ASN untuk

mulai mereformasi diri

dan selalu berusaha me-

ningkatkan potensi diri

dan kreativitas. Sekali lagi

saya minta para ASN ha-

rus bisa menjunjung tinggi

etika dan norma dalam be-

kerja dan perilakunya,

mampu menjaga kedisi-

plinan, jujur, bertanggung

jawab, dan berintegritas

serta dapat dijadikan te-

ladan dalam kehidupan

bermasyarakat,” harap-

nya. 

Kepala BKPPD Padma

Saputra menambahkan,

SK kenaikan pangkat di-

serahkan secara simbolis

kepada 75 dari 675 ASN

yang ditetapkan menda-

patkan SK kenaikan pang-

kat. “Yang undang untuk

menerima SK kenaikan

pangkat hanya 75 orang.

Sisanya yang 600 orang ki-

ta serahkan ke OPD ma-

sing-masing melalui pela-

yanan satu pintu BKP-

PD,” terangnya. 

(Tas)-d

Unimus Gelar FGD Kampus Merdeka
SEMARANG (KR) -

Prodi S1 Pendidikan Ma-

tematika Fakultas Mate-

matika dan IPA (FMIPA)

Universitas Muhamma-

diyah Semarang (Unimus)

menggelar Focus Group

Discussion tentang Merde-

ka Belajar Kampus Mer-

deka (MB-KM) di kampus

setempat, beberapa waktu

lalu. FGD dibuka Kepala

LP3M Unimus Dr Eddy

Soesanto SKep MKes dan

Dekan FMIPA Unimus Dr

Eny Winaryati MPd, de-

ngan nara sumber inter-

nal Kaprodi S1 Pendidik-

an Matematika Vinessa

Dian Mawarsari SPd MPd

dan dosen S1 Pendidikan

Matematika Eko Andy

Purnomo MPd serta nara-

sumber eksternal di an-

taranya pejabat Dikbud

Kota Semarang, Dikbud

Provinsi Jateng, Majelis

Dikdasmen PWM Jateng,

sejumlah kepala sekolah

di kota Semarang dan di-

ikuti civitas akademika

FMIA Unimus serta para

alumni.

“Seiring dengan dikelu-

arkannya peraturan Men-

dikbud RI No 3 tahun

2020 tentang standar na-

sional pendidikan tinggi,

maka program studi per-

guruan tinggi, termasuk

Prodi S1 Pendidikan Ma-

tematika FMIPA Unimus

Semarang harus mulai

mempersiapkan diri mere-

spons konsep MB-KM un-

tuk diterapkan dalam

pembelajaran di prodi ter-

sebut.  Melihat hal terse-

but dan sebagai langkah

mengikuti aturan yang

berlaku, Prodi S1 Pendi-

dikan Matematika meng-

gelar FGD tentang ‘MB-

KM’ sebagai kesiapan pro-

gram studi untuk mem-

fasilitasi setiap mahasis-

wa memiliki kesempatan

belajar selama 1 semester

atau setara dengan dua

puluh SKS menempuh

pembelajaran di luar pro-

gram studi pada perguru-

an tinggi yang sama,” ujar

Kaprodi S1 Pendidikan

Matematika FMIPA Uni-

mus Vinessa Dian Mawar-

sari SPd MPd dan Ketua

Panitia FGD Rohmat

Suprapto Msi.

Sedangkan Dekan FMI-

PA Dr Eny Winaryati MPd

juga menyampaikan ke-

giatan FGD tersebut ter-

kait dengan penyusunan

kurikulum MB-KM khu-

susnya pada FMIPA Uni-

mus yang baru-baru ini

mendapatkan 2 hibah MB-

KM pada prodi S1 Pen-

didikan Kimia dan S1 Pen-

didikan Matematika. Pe-

laksanaan FGD tersebut

sebagai kelanjutan disku-

si-diskusi kecil yang telah

dirumuskan untuk mem-

berikan masukan sesuai

dengan konsep MB-KM, di

mana sistem kuliah yang

tidak seluruhnya dilak-

sanakan di Unimus dan

memberikan kesempatan

mahasiswa untuk seluas-

luasnya belajar dan meng-

ikuti serta mendalami

pendidikan. 

FGD untuk memperoleh

masukan informasi  dari

user dan Stake Holder,

alumni serta mitra dalam

penyempurnaan kuriku-

lum MB-KM khususnya

pada Pendidikan Mate-

matika Unimus.

(Sgi)-d

Atas desakan tersebut,

pabrik rokok berjanji

mengusahakan, dan

mengutamakan pembeli-

an tembakau asli sesuai

dengan kualitas. Namun

untuk sampai habis, sa-

ngat sulit sebab ada kuota

dari perusahaan dan jika

dituruti tembakau tidak

akan habis.

Demikian antara lain

hasil kunjungan kerja

DPRD Kabupaten Te-

manggung dan Paguyu-

ban Kepala Desa ‘ Mang-

kupraja’ se-Kabupaten Te-

manggung, Jumat (18/9).

DPRD dipimpin oleh Ke-

tua DPRD Yunianto dan

Mangkupraja dipimpin

Muhammad Arifin. Kun-

jungan diawali di gudang

Perwakilan PT Gudang

Garam, di Jalan Bulu-

Temanggung, dan di gu-

dang perwakilan PT Dja-

rum di Jalan Perintis

Kemerdekaan,  tempat ak-

tivitas pembelian tem-

bakau.

Ketua DPRD Yunianto

mengatakan petani dan

pelaku pertembakauan re-

sah karena terkesan PT

Gudang Garam dan PT

Djarum Kudus lamban

dalam penyerapan tem-

bakau pada tahun ini.

Harga pun termasuk ren-

dah dibandingkan dengan

tahun sebelumnya. “Ren-

dahnya harga membuat

petani merugi dan teran-

cam tidak dapat melang-

sungkan hidup sebab mo-

dal telah digunakan untuk

budidaya dan proses pem-

buatan tembakau rajang-

an,” katanya.

Adanya waktu yang ter-

sisa, karena sebentar lagi

musim penghujan, pabrik

gudang harus mengopti-

malkan penyerapan tem-

bakau dan dengan harga

yang menguntungkan pe-

tani. Jika petani tidak un-

tung dalam budi daya tem-

bakau, dimungkinkan

tingkat kesejahteraan se-

makin turun. Sebelumnya

mereka merugi dalam bu-

di daya hortikultura, se-

perti bawang putih, cabai,

tomat dan sayuran. “Kami

berharap pabrik rokok se-

gera optimalkan penye-

rapan. PT Djarum Kudus

juga baru lakukan pembe-

lian dalam satu minggu

terakhir,” kata Yunianto.

Ketua Mangkupraja

Muhammadi Arifin menga-

takan penyerapan temba-

kau dari pabrik rokok harus

ditingkatkan, agar temba-

kau terserap. Harga pun di-

minta yang menguntung-

kan petani. Tidak seperti

saat ini yang berkisar Rp

45.000 dan paling atas Rp

50.000/kg. Harga minimal

Rp 60.000/kg dan terus me-

ningkat sesuai  dengan kua-

litas. 

“Saat ini harga masih pa-

da masa perjuangan empat

lima atau Rp 45.000 dan pol

seket (polsek) atau Rp

50.000/kg. Ini sangat rugi

petani,” katanya. (Osy)-d

Komisi B Dukung Digitalisasi Pemasaran UMKM
KOMISI B DPRD Ja-

teng mendorong upaya
pengembangan usaha
Mikro Kecil Menengah
(UMKM) di provinsi ini.
Untuk itu diperlukan ada-
nya terobosan-terobosan
serta inovasi di sektor
UMKM, dan upaya per-
cepatan pemulihan di
sektor perekonomian. Ini
disampaikan oleh Wakil
Ketua Komisi B DPRD
Jateng Hj Sri Marnyuni
saat menjadi pembicara
dalam Dialog Interaktif
yang diselenggarakan
Bagian Humas Sekretariat DPRD.

Diakuinya selama ini pengembangan
UMKM kurang memuaskan. Ada yang
sangat bagus, yaitu usulan untuk melaku-
kan digitalisasi pemasaran UMKM. Diya-
kini dengan program digitalisasi pemasa-
ran UMKM, akan mampu meningkatkan
market share UMKM di dunia perdagang-
an, sehingga diharapkan akan mampu
untuk pemberdayaan masyarakat kecil
yang sekaligus menjadi salah satu upaya
penanggulangan kemiskinan.

Komisi B DPRD Jateng juga sangat
mendukung Program kerja sama Lem-
baga Ilmu Pengetahuan Indonesia (LIPI)
dengan Pemprov Jawa Tengah menge-

nai penelitian tentang
pengemasan pangan tra-
disional. Kerja sama ter-
sebut diharapkan akan
bermanfaat untuk pe-
ngembangan UMKM
agar lebih kompetitif da-
lam pemasaran.

Di bidang peternakan,
Pemprov Jateng diminta
untuk mendorong budi
daya dan pembibitan ter-
nak sebagai salah satu
upaya untuk memfasili-
tasi, melayani dan men-
dorong berkembangnya
usaha-usaha peternak-

an. Dengan demikian usaha pertenakan
di provinsi ini akan memiliki nilai tambah,
daya saing dan pada akhirnya mampu
meningkatkan kesejahteraan masyarakat
peternakan.

Komisi B berkomitmen untuk meng-
optimalkan tugas pokok dan fungsi di
bidang perekonomian. Untuk itu Komisi B
DPRD Jawa Tengah konsen dalam pem-
bahasan berbagai peraturan daerah
(Perda) dan fokus dalam pembahasan
APBD 2020 sejak dilantik. (*)-d

(Disampaikan oleh Wakil Ketua
Komisi B DPRD Jateng Sri Marnyuni
kepada wartawan KR Biro Semarang,

Budiono Isman)

Penderita Gula Darah Diminta Tetap di Rumah
SEMARANG (KR) - Gubernur Jateng Ganjar

Pranowo minta masyarakat yang memiliki penyakit gu-

la darah dan hipertensi agar tetap di rumah. Dua pe-

nyakit tersebut sebagai penyebab tertinggi kasus kema-

tian akibat Covid-19 di Jateng. Hal itu disampaikan

Ganjar Pranowo saat memimpin upacara pembagian

masker kepada Anggota TNI/Poliri dan komunitas ma-

syarakat di halaman Mapolda Jateng, Jl Pahlawan

Kota Semarang, Jumat (18/9). Acara itu juga dihadiri

Komisi III DPR RI, jajaran Polda Jateng, Kejati Jateng

dan tamu undangan lainnya. Ganjar Pranowo meng-

ingatkan kepada masyarakat, yang merasa memiliki

penyakit gula darah tinggi dan hipertensi jangan klaya-

pan. Lebih baik di rumah saja demi keselamatan diri

sendiri dan lingkungannya.

Dari data yang ada, sumbangan kasus meninggal

pasien Covid-19 dengan kumorbit gula darah tinggi di

Jawa Tengah mencapai 39,9 persen. Sementara pasien

Covid-19 yang meninggal disertai kumorbit hipertensi

sebanyak 32,0 persen. Untuk memutus mata rantai

penyebaran Covid-19, ujung tombaknya adalah masya-

rakat. Masyarakat bisa menjadi pahlawan, dengan ber-

perang melawan Covid-19 menggunakan kebiasaan

baru.  

“Tentara melawan Covid-19 ini ya kita sendiri. Dokter

dan tenaga kesehatan itu benteng terakhir. Bagaimana

cara berjuangnya, mudah, yakni hanya dengan tertib

menerapkan 3 M, memakai masker, menjaga jarak dan

mencuci tangan pakai sabun,” ujar Ganjar Pranowo.

Diakui, angka penularan Covid-19 di Jateng masih

cukup tinggi. Dalam dua minggu ke depan, pihaknya

akan berupaya sekuat tenaga untuk menekan angka

penularan, angka kematian dan meningkatkan angka

kesembuhan Covid-19 di Jateng.              (Bdi)-d

Jabatan Kadis PUPR Salatiga Dilelang
SALATIGA (KR) - Pemkot Salatiga melelang jabatan

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang
(DPUPR). Jabatan ini dikosongkan karena pejabat
lama, Agung Hendratmiko dipindahtugaskan memimpin
Kepala Badan Perencanaan Penelitian Pengembangan
Daerah (Bapelitbangda) Salatiga. Untuk jabatan Kepala
DPUPR Salatiga, saat ini dipercayakan kepada pejabat
setingkat Kepala Bidang (Kabid) di DPUPR, sebagai pe-
jabat pelaksana tugas (Plt) yakni Yunus Juniadi yang
akan memimpin DPUPR selama tiga bulan ke depan.
ÒUntuk jabatan Plt Kadis PUPR dipercayakan kepada
Yunus Juniadi,Ó jelas Sekda Salatiga, Fakruroji, Jumat
(18/9). 

Terkait dengan kekosongan jabatan Kadis PUPR ini,
Fakruroji yang juga Ketua Panitia Seleksi (Pansel)
Pengisian Jabatan mengatakan, telah membuka lelang
jabatan sebagai Kepala Dinas PUPR Salatiga. Ditarget-
kan sebelum akhir tahun 2020, jabatan ini sudah definitif.
ÒTarget kami sebelum akhir tahun sudah terisi,Ó tukas-
nya. Menurut beberapa sumber di Pemkot Salatiga, be-
berapa pejabat setingkat Kabid/Kabag  di lingkungan
Pemkot Salatiga sudah mulai ancang-ancang untuk ikut
seleksi dan �berlomba� merebut jabatan Kadis PUPR
Salatiga ini. Ada tiga orang dari internal Pemkot Salatiga
yang diperkirakan akan ikut seleksi, yang dari luar ke-
mungkinan juga mendaftarkan diri. (Sus)-d

GEBRAK Tolak Keberadaan KAMI
KLATEN (KR) - Masyarakat Kabupaten Klaten

menggelar aksi damai menolak keberadaan Koalisi Aksi
Menyelamatkan Indonesia (KAMI) di depan Gedung
DPRD Klaten, Kamis (17/09). Aksi damai diikuti perwa-
kilan organisasi kemasyarakatan (ormas) dengan meng-
atasnamakan Gerakan Bersama Rakyat Anti KAMI (GE-
BRAK). ÒKatanya mau menyelamatkan Indonesia. Tidak
perlu diselamatkan, karena masih punya TNI dan Polri.
Apa sudah tidak percaya dengan TNI dan Polri. Dise-
lamatkan sebabnya apa, diselamatkan dari apa kok
katanya mau menyelamatkan Indonesia,Ó seru salah
satu orator GEBRAK, Suwarno (72). Menurut Suwarno,
Pancasila, Ekasila, Trisila adalah pengetahuan, dan ti-
dak ada yang akan mengganti Pancasila. Ia mengajak
masyarakat Kabupaten Klaten untuk mewaspadai per-
gerakan KAMI yang selalu menyerang pemerintahan
sah Joko Widodo (Jokowi) - MaÕruf Amin.

ÒKita harus waspada dengan orang-orang yang akan
membikin kisruh dan gaduh NKRI. Mereka (KAMI) itu
hanya orang-orang halu (berhalusinasi), orang-orang
yang sedang bermimpi. Marilah masyarakat Klaten
menolak keberadaan mereka,Ó ujarnya. Koordinator GE-
BRAK, Gatot Nugroho, mengatakan, agenda aksi damai
yang dilakukan GEBRAK adalah menolak deklarasi KA-
MI di Indonesia terutama di Kabupaten Klaten. Aksi di-
ikuti ormas pemuda, relawan, kelompok nasionalis, dan
lainnya. ÒApapun yang dilakukan pemerintahan Jokowi -
MaÕruf Amin itu adalah yang terbaik untuk menyelamat-
kan bangsa Indonesia. Jika ada anasir-anasir yang
mengganggu pemerintahan Jokowi - MaÕruf Amin maka
kita elemen nasionalis dan pemuda akan siap berada di
belakang Jokowi - MaÕruf Amin,Ó tandasnya.           (Lia)-d

Office 365 Menjadi Rujukan Para Guru
PURWOREJO (KR) - Kreativitas para guru di tengah

pandemi Covid-19 sangat dibutuhkan. Mengingat pem-
belajaran tatap muka sangat terbatas, sementara pem-
belajaran tidak boleh terhenti. ÒDi saat seperti ini model
office 365 sangat dibutuhkan,Ó kata Ketua PGRI Kabu-
paten Purworejo Iriyanto Gunawan SPd MPd di sela-
sela penyerahan sertifikat pelatihan office 365 di Aula
Kantor PGRI setempat, Jumat (18/9) sore. Awalnya me-
nurut Iriyanto Gunawan, para guru banyak yang gagap
ketika harus melakukan pembelajaran secara daring.
Namun PGRI yang memiliki sejumlah tenaga ahli di
bidang teknologi informasi berinisiasi untuk membuka
semacam kursus atau pelatihan khusus untuk office
365, yang merupakan kumpulan aplikasi dan layanan
yang bisa digunakan agar tetap produktif di berbagai
perangkat dari hampir semua tempat.

Kegiatan yang diawali sejak awal pandemi Covid-19
ini pun jumlah pesertanya semakin banyak, bahkan
datang dari berbagai  daerah luar Purworejo. ÒAwalnya
ada 412 guru dari tingkat TK hingga SLTA di Purworejo,
dan 235 guru dengan tingkatan yang sama dari luar da-
erah,Ó jelasnya. Namun apa yang dilakukan PGRI Pur-
worejo ini tidak pernah mewajibkan para guru untuk
mengikuti program ini, hanya mereka yang kreatif yang
kemudian tertarik untuk mengaplikasikannya dalam
pembelajaran di musim pandemi ini. Ke depan lanjut
Iriyanto Gunawan, masih akan dikembangkan program
baru lagi, dimana untuk menyampaikan materi kepada
murid tidak lagi memakan pulsa. (Nar)-d

PIP Semarang Wisuda 412 Perwira Transportasi Laut
SEMARANG (KR) - Setelah mengikuti proses pen-

didikan dan pelatihan selama 8 semester, Politeknik Ilmu
Pelayaran (PIP) Semarang mewisuda 222 wisudawan
Program DIV, terdiri 69 Program Studi Nautika, 70
Teknika dan 83 KALK. Wisuda dilaksanakan melalui
upacara Sidang Senat Terbuka yang digelar di kampus
setempat, Selasa (15/9). 

Selain itu, diwisuda pula DP III Pembentukan (Nautika
dan Teknika) 94 orang, DP I Peningkatan (Nautika dan
Teknika) 33 orang, DP II Peningkatan (Nautika dan
Teknika) 43 orang, dan DP III Peningkatan (Nautika) 20
orang. Sejak institusi ini bernama Pendidikan Perwira
Pelayaran Besar (P3B), menjadi Balai Pendidikan dan
Pelatihan Pelayaran (BPLP) Semarang dan selanjutnya
bernama Politeknik Ilmu Pelayaran (PIP) Semarang.
Lembaga diklat pelayaran ini telah menghasilkan lulusan
sebanyak 11.746 orang.

Pada wisuda ke-91 ini, para wisudawan Program
Studi Nautika, Teknika dan KALK mendapatkan COC
(ceritificate of competency) Ahli Nautika Tingkat III (ANT
III), Ahli Teknika Tingkat III (ATT III) dan sertifikat pen-
damping dari LSP serta mendapatkan gelar vokasi sar-
jana Diploma IV yaitu Sarjana Terapan Pelayaran  (STr
Pel). (Sgi)-d

TEMANGGUNG (KR) -  Dewan Perwakilan

Rakyat Daerah (DPRD) dan Paguyuban Kepala

Desa Kabupaten Temanggung mendesak pada

dua perwakilan pabrik rokok, PT Djarum dan

PT Gudang Garam mempercepat penyerapan

tembakau dengan harga yang tidak merugikan

petani. 

KR-Sugeng Irianto

Suasana Sidang Senat Terbuka di PIP Semarang.

KR- M Taslim

Bupati Grobogan secara simbolis menyerahkan SK

kenaikan pangkat ASN. 

KR-Sugeng Irianto

Suasana FGD S1 Pendidikan Matematika Unimus.

KR-Budiono

Sri Marnyuni


